



**PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE**  
**DEPUIS CHEZ VOUS**

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**  
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**  
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

## DIPLOMATIE

A Antalya, où il avait rencontré son homologue turc Mevlüt Çavuşoğlu (L'Union du 21 juin), en marge du Forum diplomatique de cette cité balnéaire, le ministre des Affaires étrangères, Pacôme Moubelet Moubeya, s'y est également entretenu avec son homologue azerbaïdjanais Ceyhum Bayramov.

Page 3

## PROCÈS

A l'issue d'une nouvelle bataille de procédures hier, à coups d'exceptions soulevées par les avocats de la défense, celles-ci rejetées par la Cour spéciale militaire, le procès du lieutenant Kelly Ondo Obiang et ses coaccusés reprendra le 28 juin, cette fois avec les débats au fond.

Page 10

# PARLEMENT : LE PRÉSIDENT VA PARLER

Le président de la République Ali Bongo Ondimba – dont ce sera le second exercice du genre depuis son accession à la magistrature suprême – s'adresse en milieu de matinée aux deux Chambres du Parlement réunies en congrès dans l'hémicycle restauré du Palais Léon-Mba. Un moment solennel, conformément à l'article 24 de la Constitution, qui sera l'occasion d'un discours sur l'état de la nation et les perspectives qui s'offrent à elle.

Page 2



## POUR MOI QUOI...

Les restrictions que nous impose la lutte contre le Covid-19 justifient-elles la hausse des prix des produits et autres ?

En tout cas, les prestataires de services, importateurs de produits alimentaires, et transporteurs ont trouvé là des arguments pour nous asphyxier. Fredonner un autre air des temps, c'est attendre qu'on vous dise que la mer brûle. Ce qui n'arrivera jamais...

Quand le monde était paralysé au début de la pandémie, le souci des gouvernants c'était de veiller au grain pour que les spéculateurs n'en profitent pour augmenter de façon exponentielle les prix des denrées alimentaires. Au moment où le monde était confiné, les commerces au ralenti, les industries de production complètement à l'arrêt, les travailleurs au chômage technique, la préoccupation de tous les gouvernements de gauche, droite, périphérique, révolutionnaire ou réactionnaire, c'était comment surmonter cette crise pour vite revenir à la normale. Maintenant que la situation s'améliore, place au capital. L'odeur du dolé se répand petit à petit et les vieux démons du profit renaissent. C'est le cas d'Air France qui assure la liaison Paris-Libreville. Ses tarifs sont passés du simple au quintuple. Raison invoquée: le gouvernement gabonais ne veut pas desserrer l'étau. Trop simpliste. Les raisons sont ailleurs...

Et pourtant, ils connaissent ces fables de Jean La Fontaine, "Les deux amis" de Monomotapa. Qu'a fait donc la France pour protéger son vieil ami ? La relance des flux financiers dépend de sa réponse quoi

...MAKAYA

**Batiplus**  
Tout pour la maison, du sol au plafond



Les **Bâtadays**

jusqu'à

**-60%**

Du **26 juin**  
au **10 juillet**

TÉL : 062 02 11 11  
Batiplus Gabon